

■ Autoridades recapturan a 8 menores

Fuga en el Centro de Formación Juvenil El Buen Pastor de Cali



Foto: Freepik

CALI

Martes 16 de Julio, 2024

En la mañana del lunes 15 de julio, se registró un intento de fuga en el Centro de Formación Juvenil El Buen Pastor de Cali.

Durante un momento de esparcimiento y deporte, diez menores de edad intentaron escapar escalando los muros del centro.

La reacción rápida de la policía y la colaboración de la comunidad fueron cruciales para la recaptura de la mayoría de los menores.

La Policía Metropolitana de Cali informó que ocho de los diez menores fueron recapturados.

Las autoridades continúan la búsqueda de los dos restantes, desplegando un helicóptero para sobrevolar la zona sur de Cali y realizando patrullajes constantes en la región.

Una fuente policial explicó que los menores aprovecharon un descuido durante su tiempo de deporte para intentar la fuga.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Taxistas de Cali anunciaron su participación en el paro nacional contra el transporte ilegal](#)



[El mito del tamaño: ¿Cuáles son las medidas normales de un pene?](#)



[Bajas de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan preocupación](#)



[Si gana la tricolor este domingo, ¿Colombia tendrá día cívico?](#)

El personal del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, que supervisaba las actividades, no pudo impedir que los menores escalaran los muros del centro.

La policía intensificó las inspecciones en la zona y solicita a los residentes que informen sobre cualquier actividad sospechosa.

El helicóptero de la Policía Metropolitana continúa sobrevolando el lugar en busca de los dos menores que siguen prófugos.

Las autoridades destacaron la importancia de la colaboración ciudadana para lograr la pronta recaptura de estos menores.

Centro de Formación Juvenil El Buen Pastor

El Centro de Formación Juvenil El Buen Pastor de Cali es una institución que forma parte del sistema de responsabilidad penal juvenil en Colombia.

Este se dedica a atender a adolescentes y jóvenes que cometieron delitos y que, por ello, se encuentran privados de su libertad.

Su misión es ofrecer un entorno que favorezca la reintegración de estos jóvenes a la sociedad, proporcionando procesos de formación, educación y acompañamiento psicosocial.

El objetivo principal del centro es brindar a los internos oportunidades de crecimiento y desarrollo personal, mediante programas educativos y actividades recreativas.

Estas iniciativas están diseñadas para equipar a los jóvenes con habilidades y conocimientos que les permitan reinsertarse en la comunidad de manera productiva y saludable.

Además, el centro cuenta con un equipo de profesionales especializados que trabajan las 24 horas del día para garantizar la atención integral de los adolescentes y jóvenes bajo su custodia.

A lo largo de su historia, el Centro de Formación Juvenil El Buen Pastor enfrentó diferentes desafíos, incluidos incidentes como intentos de fuga por parte de los internos.

Estos eventos pusieron de manifiesto la necesidad de mejorar continuamente las medidas de seguridad y supervisión dentro del centro.

La colaboración entre la Alcaldía de Cali y otras entidades gubernamentales es fundamental para implementar programas de apoyo y realizar visitas periódicas que buscan mejorar las condiciones de vida de los jóvenes allí alojados.
